

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan yang Maha Kuasa. karena atas segala rahmat dan anugrah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul skripsi adalah “**Pengaruh Pemberian Pupuk Urea dan Pupuk Daun Terhadap Pertumbuhan dan Hasil Tanaman Bawang Merah Samosir (*Allium cepa* L.) Kultivar Samosir.**”

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, SP.,MP, selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang selalu mendukung dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap M.Si, Ibu Endang Sulistyarini Gultom S.Si., M.Si., Apt dan Bapak Drs. Hudson Sidabutar M.Si yang telah banyak memberikan banyak saran dan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan, Ibu Endang Sulistyarini Gultom S.Si., M.Si., Apt selaku Sekretaris Jurusan, Ibu Dr. Melva Silitonga, M.Si., selaku Ketua Program Studi Fakultas Pertanian Program Studi Agroteknologi Universitas Sisingamangaraja XII Medan, Bapak Ir. Rolan Siregar, MP, serta Ibu Dra. Meida Nugrahalia M.Sc., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan motivasi kepada penulis selama masa mengikuti perkuliahan.

Teristimewa yang sebesar-besarnya penulis sampaikan terima kasih kepada Bapak Sihar Hutagalung dan Ibu Else Lumban Tobing yang selalu memberikan dukungan, perhatian, kasih sayang, dan dana selama penulis mengikuti perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada abang dan adik-adik penulis yang tersayang Juli Arianto Hutagalung, Frida Surya Glarita, Givson Ferdinan, Joel Agustian, Dwi Yosefin Natalia yang selalu memberi dukungan memberikan doa, kasih sayang dan motivasi kepada penulis baik dalam bentuk moril maupun materi.

Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman jurusan biologi khususnya teman-teman kelas Biologi Nondik A dan B 2013, untuk kebersamaan yang terjalin hingga saat ini yang selalu mendukung dan membantu penulis

selama penelitian hingga selesai skripsi ini terkhusus untuk Rogres Tarigan, S.Pd dan serta seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu penulis selama masa penelitian dan penyelesaian skripsi ini para sahabat ku Rezy Sri Rahayu, Rini Afsari Tanjung, Astrice Febriantami, Umi Kalsum, Bebeku Sartika Sitanggang, Desri Siallagan, Devita S Haloho, Lisna M Silaban, Afrida Ayu dan Alexro Hutabarat, namun tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu.

Penulis telah berupaya maksimal dalam penyusunan skripsi ini, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari para pembaca guna perbaikan skripsi ini menjadi lebih baik. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih kiranya skripsi ini bermanfaat dalam menambah ilmu pengetahuan.

Medan, 12 September 2017

Vera Hutagalung
NIM. 4132220013